



Actualidad

Gobierno anuncia medidas para ayudar a los afectados del huracán Julia en La Guajira

El presidente Gustavo Petro, puso sobre la mesa la idea de que La Guajira se convierta en generador de energías limpias de **Gobierno anuncia medidas para ayudar a los afectados del huracán Julia en La Guajira**

El presidente Gustavo Petro, puso sobre la mesa la idea de que La Guajira se convierta en generador de energías limpias de la mano de **Ecopetrol**.



Presidente de Colombia Gustavo Petro



— Maria Alejandra Uribe Téllez Hoy

Desde Uribia, el presidente Gustavo Petro anunció una serie de medidas para ayudar a los damnificados por el paso del coletazo del huracán Julia y también para potencializar el desierto de esta zona del país.

Sin embargo, primero el Mandatario aseguró que los gobiernos de ahora se están convirtiendo en los gobiernos de la emergencia para ayudar a rescatar a los afectados de un mundo donde no interesa el [cambio climático](#).

"Debemos tener una economía descarbonizada, pero los intereses económicos lo impiden y los gobiernos se convierten en los gobiernos de la emergencia", afirmó.

Seguido de este llamado de atención, el jefe de Estado anunció cuatro medidas de ayuda para [La Guajira](#).

"Visitamos La Guajira, indudablemente el problema es la ruptura terrestre de movilidad. Muchas partes de la alta de Guajira están aisladas por cuerpos de agua gigantes.

Tenemos un plan inmediato para establecer comunicación terrestre a cargo del Ejército. Sugiero la posibilidad de que nosotros mismos podamos hacer puentes a través de Indumil y tener producción de puentes metálicos", dijo el jefe de Estado.

También, se anunció una ayuda humanitaria en la que se compren los alimentos a la población de las mismas zonas y así llevarlos a las familias más

Puede Leer:

• [Temblor en la costa de Colombia](#)

Últimas Noticias

¿Lapsus? Karen Abudinen le dijo su majestad a juez que le negó condición de víctima

Avanzamos para que la paz se convierta en una política de Estado: MinInterior

Devolución del IVA octubre: ¿cuándo lo pagan y cómo cobrar?

Verdad se enseñe en FF.MM. genera debate

Concha Buika regresa a Colombia: "me gusta la música que cuenta la verdad"

Stories W Radio

Contrarreloj



Peláez y De Francisco



Sigue La W



Progr La WF

PUBLICIDAD

necesitadas.

Por otra parte, se habló de la reconstrucción de viviendas teniendo en cuenta la arquitectura regional. En ese orden de ideas, este punto va con la posibilidad de abastecer a la comunidad con agua potable y así recuperar la infraestructura que quedó por años abandonada.

Finalmente, el presidente Petro, aseguró que La Guajira debe aprovechar su desierto con la radiación solar y generar energías limpias. "Cada metro cuadrado del desierto vale un poco de plata y si la comunidad se asocia a **Ecopetrol** y genera ingresos de la energía eléctrica elevan los niveles de vida. Tener otra Guajira es posible a través de sus propias comunidades".

Presidente Colombia

La Guajira

Gustavo Petro

+ MÁS

También en la web

Recomendado por @utbrain

masprominente.com



Se filtra audio de Rodolfo Hernández cobrándole a Marelén Castillo plata d...
W Radio Colombia



Gobierno Petro defiende elección de Alberto Carrasquilla ante Cons...
W Radio Colombia



Luis Díaz, ¿hasta cuándo estará fuera de las canchas y qué se sabe d...
W Radio Colombia

Siguiente artículo

Actualidad

¿Lapsus? Karen Abudinen le dijo su majestad a juez que le negó condición de víctima

Abudinen aseguró que ella no estaba buscando su condición de víctima para recibir una compensación económica.



Karen Abudinen. Foto: Colprensa - Sofía Toscano

Últimas Noticias

¿Lapsus? Karen Abudinen le dijo su majestad a juez que le negó condición de víctima

Avanzamos para que la paz se convierta en una política de Estado: MinInterior

Devolución del IVA octubre: ¿cuándo lo pagan y cómo cobrar?

Proyecto de ley para alcanzar la "paz total" fue aprobado en primer debate

Orden para que informe de la Comisión de la Verdad se enseñe en FF.MM. genera debate

Concha Buika regresa a Colombia: "me gusta la música que cuenta la verdad"



Redacción W Radio Hace instantes

La exministra de las TIC **Karen Abudinen** recibió la negativa del Juzgado 59 penal Circuito

de Bogotá de ser considerada como víctima en el caso de [Centros Poblados](#).

[Leer artículo completo](#)

El siguiente artículo se está cargando .

 4.6M

 1.4M

 599K

 25.6K

 558K

Avanzamos para que la paz se convierta en una política de Estado: MinInterior

Con esto, según el ministro Alfonso Prada se avanza hacia la paz total en el país.



 Últimas Noticias

¿Lapsus? Karen Abudinen le dijo su majestad a juez que le negó condición de víctima

Avanzamos para que la paz se convierta en una política de Estado: MinInterior